

REGULATIONS

IFA 2018 FISTBALL WORLD TOUR FINAL

1. Organizer

The event is organized by the International Fistball Association (IFA) in two competitions (Men´s and Women´s).

Potential hosts could be a:

- national IFA member association or
- club or
- City in co-operation with a club.

The decision about the host is made by the IFA Board of Directors.

2. Basics / General Information

This competition shall next to the IFA Statutes and codes especially be governed by the at the time of the competition current:

- Fistball - Rules of the Game
- IFA Competitions Rules (IFCR)
- the official bulletins of the competition.

The general terms player, coach, head of delegation, referee, linesman etc. refer to both male and female persons.

The event is called "IFA 2018 Fistball World Tour Final". The trophy to be awarded is called the "IFA 2018 Fistball Men´s/Women´s World Cup".

Women´s and Men´s IFA Fistball World Tour Finals should be carried out at the same time/venue on the basis of the same conditions.

3. Organization

The IFA Board of Directors is responsible for the overall organization of the competition. It nominates a Competition Manager (CM).

The host is responsible and cost bearer of the preparation, organisation and running of the event according to this regulations.

The host will be supported in the preparation and running of the event by the IFA Competition Manager.

The IFA Sports Commission is responsible for the overall technical organization of the World Cup in accordance with these regulations. The Sports Commission shall decide on the interpretation of these regulations as well as alterations and necessary amendments which cannot await a regular decision by the IFA Committee.



facebook.com/IFA.Fistball

The tournament is managed by the IFA Technical Delegate.

4. Eligibility

The IFA Fistball World Tour Finals are carried out in each competition with 8 teams that qualify the year before.

Continents with continental club competitions send the last year's winner of the highest competition carried out. Continental qualifier tournaments are carried out in the following regions:

Africa, Asia, Australia/Oceania, Europe, North America, South America.

In case these qualifiers are carried out the winners qualify for next year's world cup. (= up to 6 teams that are directly qualified)

The number of (continental) qualifier tournaments determines the number of additional teams that qualify via the new IFA Fistball World Tour. (minimum 2 additional teams)

A team that waives participation will not be admitted for the next IFA Fistball World Tour Final.

A team consists of 10 players.

Just players who can show an eligibility for the team and that can prove that their eligibility was also valid one month prior to the competition may take part in the competition. Lists to prove this (by national federation) must be handed in at the competition management office.

5. Date / Schedule

The IFA 2018 Fistball World Tour Final should be played:

- if hosted in Europe: Sunday 29 April 2018 to Tuesday 1 May 2018
- if hosted outside Europe: 29 March 2018 to 31 March 2018 or 23 March to 25 March 2018

The final date is decided upon by IFA Board of Directors in coordination with host.

The schedule is made by IFA Sports Commission.

6. Definitions

a. Delegation

A delegation consists of 12 members: 10 players, 2 coaches.

Up to 4 additional officials can be added at their own expenses. They are given the same conditions for accreditation as the team members.

b. IFA Representatives

IFA Competition Manager, IFA Technical Delegate, IFA Media Manager, IFA President and Members of the IFA Board of Directors.

c. Duration of stay

Delegations, IFA Representatives and Referees – 24 hours prior to event (opening ceremony) until 24 hours after event (reception or last match)

Exception: IFA representatives who are part of the organisation of the event (e.g. Competition Manager, Technical Delegate) might make use of additional days of stay.

d. Accommodation

Hotel Category – minimum 3 stars, Single rooms

In case there is another private person accompanying one of them the extra charge for a double room will be paid to the organizers.

e. **VIP – Accreditation**

Reserved seater in best category

Access to VIP area including catering

Parking/shuttle from hotel

7. Referees / Assistants

International referees will supervise the matches. They are appointed by IFA.

Licensed national referees will be used as assistants. They are also appointed by IFA after nomination by national federation.

8. Awards / Award ceremony / Protocol Guidelines

The winners of the Men´s and Women´s competition are awarded the IFA World Cup. They have to engrave it at their own expenses and return them before the next event.

The team can keep the trophy after winning it 3 times in a row or 5 times in total.

The teams ranked 1-3 will be awarded 12 medals in gold, silver and bronze.

Each team will get a trophy.

The award ceremony will be held by the highest IFA representative.

Protocol guidelines will be given by IFA-CM.

9. Arbitration proceedings

Appeal against the announcement must be made according the IFA Juridical Regulations.

Appeals against schedule and referees' nomination are not possible.

10. Insurance

Participants are responsible for their health and accidents insurance.

There is no such liability for IFA, member federation or host.

11. Economic conditions

ITEM	QUANTITY	DESCRIPTION	COST HOST	COST IFA	COST TEAMS
Participating teams	16	Traveling Expenses			X
		Accommodation & Full Board			X
		Transfer to/from airport	X		
		Transfer to/from venue	X		
IFA Referee(s)	Up to 4	Traveling Expenses	X		
		Accommodation & Full Board	X		
		Transfer to/from airport	X		
		Transfer to/from venue	X		

		2.000,00 € must be paid until 31 December 2017			
IFA fee	5.000,00 €	Another 2.000,00 € must be paid 4 weeks prior to the event	X		
		The final 1.000,00 € must be paid 1 week after the event			
IFA Competition Manager	1	Traveling Expenses	X		
		Accommodation & Full Board	X		
		Working		X	
IFA Technical Delegate	1	Traveling Expenses	X		
		Accommodation & Full Board	X		
		Working		X	
ITEM	QUANTITY	DESCRPTION	COST HOST	COST IFA	COST TEAMS
IFA Media Manager	1	Traveling Expenses		X	
		Accommodation & Full Board	X		
IFA President or Member of IFA Board of Directors	1	Traveling Expenses		X	
		Accommodation & Full Board	X		
Livestream	All days	Minimum 3 cameras	X		
TV production	Final day	Minimum 5 manned cameras	X		
Marketing		Programme brochure	X		
Insurance					X
Medical service at venue			X		
WIFI at venue		For Media	X		
Reception		delegations and all IFA repre- sentatives	X		
Website/Facebook				X	
Medals	72	12 for each teams ranked 1 - 3		X	
Balls	6			X	

12. Ratification

After passing of this resolution within the IFA Board of Directors these regulations come into effect at 1 September 2017.

REGLEMENT

IFA FAUSTBALL WORLD TOUR FINAL 2018

1. Veranstalter

Das Event wird von der International Fistball Association (IFA) in zwei Kategorien (Männer und Frauen) durchgeführt.

Potentielle Ausrichter können sein:

- Ein nationale IFA Mitgliedsverband oder
- Ein Verein oder
- Eine Stadt in Kooperation mit einem Verein.

Die Vergabe an einen Ausrichter erfolgt durch das IFA-Präsidium.

2. Grundlagen / Allgemeines

Verbindliche Grundlagen für diesen Wettbewerb bilden neben der Satzung und den ständigen Ordnungen der IFA insbesondere die zum Zeitpunkt der Veranstaltung gültigen:

- Faustball - Spielregeln
- Spielordnung der IFA (IFCR)
- Official Bulletins der Veranstaltung.

Die allgemeinen Bezeichnungen Spieler, Betreuer, Delegationsleiter, Schiedsrichter, Linienrichter usw. gelten für Personen sowohl männlichen wie weiblichen Geschlechts.

Der Wettbewerb heißt "IFA Fistball World Tour Final 2018". Der Pokal heißt "IFA Faustball Männer/ Frauen World Cup 2018".

Das Männer und Frauen World Tour Finale werden im gleichen Stadion unter den gleichen Bedingungen ausgetragen.

3. Organisation

Die Gesamtorganisation liegt in der Verantwortung des IFA-Präsidiums, das einen Competition Manager (IFA-CM) nominiert.

Der Ausrichter ist verantwortlich und Kostenträger für die Vorbereitung, Organisation und Durchführung der Veranstaltung nach diesen Regularien.

Der Ausrichter wird bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung vom IFA Competition Manager unterstützt.

Für die technische Abwicklung ist die IFA Sportkommission verantwortlich. Sie entscheidet dann über die Auslegung der Bestimmungen sowie über deren Änderungen und Ergänzungen, wenn diese keinen Aufschub bis zur nächsten Entscheidungsmöglichkeit durch das IFA - Präsidium dulden.



facebook.com/IFA.Fistball

Das Turnier wird von einem IFA Technischen Delegierten geleitet.

4. Teilnahmeberechtigung

Das IFA Faustball World Tour Finale wird in jeder Kategorie mit 8 Teams ausgetragen, die sich im Vorjahr qualifiziert haben.

Bei Kontinenten mit Kontinentalmeisterschaften die jeweiligen Sieger der höchsten Cup-Wettbewerbe des Vorjahres der Vereinsmannschaften der Frauen bzw. Männer. Kontinentale Qualifikationswettbewerbe gibt es in nachfolgenden Regionen:

Afrika, Asien, Australien/Ozeanien, Europa, Nordamerika, Südamerika

Im Falle einer Austragung dieser Qualifikationswettbewerbe ist der Sieger zur Teilnahme am darauffolgenden World Tour Finale berechtigt (= bis zu 6 Mannschaften qualifizieren sich direkt)

Die Anzahl der über diese kontinentale Qualifizierung teilnehmenden Teams bestimmt die Anzahl der zusätzlichen Teams, die sich über die neue IFA Faustball World Tour qualifizieren (=mindestens 2 Teams).

Eine Mannschaft, die trotz Qualifikation nicht teilnimmt, verliert für das folgende Jahr die Teilnahmeberechtigung am IFA World Tour Final.

Je Mannschaft besteht aus 10 Spielern.

Teilnahmeberechtigt sind nur Spieler, für die zum Zeitpunkt des Wettbewerbes eine Spielberechtigung des betreffenden Vereins vorliegt und die innerhalb eines Monats vor Beginn der Veranstaltung für keinen anderen Verein startberechtigt waren. Bestätigte Listen des nationalen Verbandes und die vom Verantwortlichen unterschriebene Einsatzliste sind rechtzeitig vor Spielbeginn bei der Spielleitung abzugeben.

5. Termin / Spielplan

Das IFA Faustball World Tour Final 2018 soll an nachfolgenden Terminen ausgetragen werden:

- sofern in Europa: Sonntag 29. April 2018 bis Dienstag 1. Mai 2018
- sofern außerhalb Europa: 29. März 2018 bis 31. März 2018 or 23. März bis 25. März 2018

Der endgültige Termin wird durch das Präsidium nach Abstimmung mit dem Ausrichter festgelegt.

Der Spielplan wird von der IFA Sportkommission erstellt.

6. Definitionen

a. Delegation

Die Delegationsstärke beträgt 10 Spieler und 2 Betreuer, insgesamt 12 Personen.

Zusätzliche offizielle Delegationsmitglieder (Betreuer, Medienmitarbeiter, etc.) sind mit Kostenfolge für die teilnehmende Mannschaft bis zu max. 4 Personen möglich; sie werden mit der Delegation zu gleichen Konditionen akkreditiert.

b. IFA Vertreter

IFA Competition Manager, IFA Technischer Delegierter, IFA Medienverantwortlicher, IFA Präsident und Mitglieder des IFA Präsidiums.

c. Aufenthaltsdauer

Delegationen, Vertreter der IFA und Schiedsrichter – 24 Stunden vor Beginn der Veranstaltung (Eröffnung oder erstes Spiel) bis 24 Stunden nach Veranstaltungsende (Abschlussbankett oder letztes Spiel)

Ausnahme: Für Vertreter der IFA, die im Organisationsteam involviert sind (Competition Manager, Technischer Delegierter), können zusätzliche Aufenthaltstage beanspruchen.

d. Unterkunft

Hotel Kategorie – 3 Sterne, Einzelzimmer

Bei Belegung eines Zweibettzimmers mit einer 2. privaten Person ist die Differenz zum Einzelzimmer dem Ausrichter zu bezahlen.

e. **VIP – Akkreditierung**

Reservierter Sitzplatz der besten Kategorie

Zutritt zu VIP Area inklusive Verpflegung (Essen und Getränke)

Parkplatz bzw. Shuttledienst vom Hotel

7. Schiedsrichter / Linienrichter

Die Spiele werden von international geprüften Schiedsrichtern geleitet. Sie werden durch die IFA berufen.

Als Linienrichter werden lizenzierte Schiedsrichter eingesetzt, die ebenfalls durch die IFA auf Vorschlag des nationalen Schiedsrichterreferates berufen werden.

8. Auszeichnungen / Siegerehrung / Protokollarischer Ablauf

Der Sieger der Männer- und Frauen-Wettbewerbe erhält je einen Wanderpokal der IFA. Die Sieger haben den Wanderpokal auf ihre Kosten zu gravieren und beim nächsten entsprechenden Wettbewerb zur Verfügung zu stellen.

Der Wanderpokal geht nach dreimaligem Gewinn in ununterbrochener Reihenfolge oder nach insgesamt fünfmaligem Gewinn durch eine Mannschaft in deren endgültigen Besitz über

Die drei erstplatzierten Mannschaften erhalten je 12 Medaillen in Gold, Silber bzw. Bronze.

Jede Mannschaft wird mit einer Trophäe ausgezeichnet.

Die Siegerehrung wird vom höchsten IFA Vertreter vorgenommen.

Der protokollarische Ablauf der Veranstaltung wird vom IFA Competition Manager festgelegt.

9. Schiedsgericht

Einsprüche gegen die Ausschreibung müssen gemäß der IFA Rechtsordnung vorgenommen werden.

Einsprüche gegen den Spielplan und die Ernennung der Schiedsrichter sind nicht zulässig.

10. Versicherung

Versicherung gegen Krankheit und Unfall ist die Angelegenheit der Teilnehmer.

Für die IFA, den Mitgliedsverband oder den Ausrichter besteht diesbezüglich keinerlei Haftung.

11. Wirtschaftliche Bedingungen

PUNKT	MENGE	BESCHREIBUNG	COST HOST	COST IFA	COST TEAMS
Teilnehmende Teams	16	Reisekosten			X
		Unterbringung und Verpflegung			X
		Transfer vom/zum Flughafen	X		
		Transfer vom/zum Stadion	X		
IFA Schiedsrichter	Bis zu 4	Reisekosten	X		
		Unterbringung und Verpflegung	X		
		Transfer vom/zum Flughafen	X		
		Transfer vom/zum Stadion	X		

IFA Gebühr	5.000,00 €	2.000,00 € müssen bis 31. Dezember 2017 gezahlt werden Weitere 2.000,00 € müssen bis 4 Wochen vor dem Turnier gezahlt werden Die letzten 1.000,00 € sind 1 Woche nach dem Turnier fällig	X
IFA Competition Manager	1	Reisekosten	X
		Unterbringung und Verpflegung	X
		Arbeitsleistung	X
IFA Technical Delegate	1	Reisekosten	X
		Unterbringung und Verpflegung	X
		Arbeitsleistung	X
IFA Media Manager	1	Reisekosten	X
		Unterbringung und Verpflegung	X
IFA President or Member of IFA Board of Directors	1	Reisekosten	X
		Unterbringung und Verpflegung	X
Livestream	Alle Tage	Mindestens 3 Kameras	X
TV Produktion	Finaltag	Mindestens 5 personenbetriebene Kameras	X
Marketing		Programmheft	X
Versicherung			X
Medizinische Versorgung am Spielort			X
WiFi am Spielort		Für Medienvertreter	X
Empfang		Für Delegationen und IFA Vertreter	X
Internetseite/Facebook			X
Medaillen	72	12 für jedes Team Rang 1 - 3	X
Bälle	6		X

12. Inkrafttreten

Das Reglement tritt nach Beschlussfassung des IFA-Präsidiums mit Wirkung vom 1. September 2017 in Kraft.